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An: Hirth, Franz 
Betreff: Silphie Durchwachsende 

Sehr geehrter Herr Hirth, jetzt zur diesjährigen Maisernte, möchte ich für die ÖDP beantragen, dass der 
Kreistag beschließt, dass alle Möglichkeiten, das heißt finanzielle , fachliche und beratende , eingesetzt 
werden, um von diesem ausufernden Maisanbau wegzukommen. Die Lösung ist die Silphie. Sie ist 10 jährig 
und ein Segen für Mensch und Tier. Besonders die Bienen würden von ihr profitieren. Auch ist sie für die 
Landwirte wirtschaftlich sehr attraktiv. Es gibt bereits Programme für den Anbau der Silphie. Nach dem 
Grundsatzbeschluss des Kreistages soll das Lanwirtschaftsamt unter Einbeziehung sämtlicher Fachgruppen 
einen Fahrplan erarbeiten, dass schon im nächsten Jahr soviel wie möglich Mais durch die Silphie ersetzt 
wird. 
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